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○ 32 週からは県病院での健診でしたが，外来担当の医師が分娩を行うわけではないので生まれるま

でクリニックで健診を受けたい。カルテへの記入だけの問題であればクリニックとの情報を共有しても

らえれば可能だと思う。（33 歳） 

 

○ エコーをゆっくり見せてもらえ，ビデオにも録画してもらい，妊娠した喜びを感じることができた。待ち

時間も短いので，また土曜日も診察があり安心できた。（仕事をしていたので，これらのシステムはあ

りがたかったです）。（27 歳） 

 

○ どちらでお産するのか，もっと自由に選べるようセミオープンシステムについて，情報公開してほしい。

（38 歳） 

 

○ 受診料が高いのがちょっと気になりました。今は若い人たちも子供を産んだりしているし，今，子供が

欲しいと思ってもお金の面であきらめなければならない人たちもいると思うので。（20 歳） 

 

○ 待ち時間もなく超音波も毎回じっくりと説明しながら見てもらい大変良かった。（28 歳） 

 

○ 健診時，丁寧に赤ちゃんの様子などを説明してもらえ，また，同じ医師ということで色々と聞きやすか

った。(31 歳) 

 

○ 出産までにかかる費用が高すぎて，そうゆうのも少子化の原因にあるんだろうなと感じた。（27 歳） 

 

 

 

 

 

 

 

（広島県資料）
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